Publié le 03 juin 2016 à 23h02 | Mis à jour le 03 juin 2016 à 23h02

## Des jeunes entrepreneurs couronnés



L'entreprise étudiante U'nhiver a remporté le prix d'Entreprise de l'année, vendredi, à l'occasion du 24e gala méritas du programme J'entreprends la relève/Jeunes entreprises de la Haute-Yamaska. fournie

La Voix de l'Est

L'entreprise étudiante U'nhiver a remporté le prix d'Entreprise de l'année, vendredi, à l'occasion du 24e gala méritas du programme J'entreprends la relève/Jeunes entreprises de la Haute-Yamaska.

Les tuques qu'ils ont produites et commercialisées ont fait fureur partout! En début d'année scolaire, l'équipe de l'École secondaire du Verbe Divin a dû élaborer un plan d'affaires et passer à travers toutes les étapes de démarrage d'une entreprise réelle.

«Ça nous a apporté des valeurs comme le travail, le dépassement de soi et la détermination», a reconnu Marylou Bélanger, interrogée avant de savoir que son équipe gagnait.

Le prix de l'Entrepreneur de l'année a été décerné à Jacob Lebel (à l'extrême droite), également de l'équipe U'nhiver. Il croit que la principale qualité d'un bon entrepreneur est sa capacité d'adaptation.

«On recevait des commandes-surprises qui

bouleversaient la chaîne de production», explique-t-il.

En tout, 21 prix collectifs et individuels ont été remis parmi les neuf équipes des écoles de la région.

<u>Détente</u>
<u>Avis de décès</u>
<u>Archives</u>
Petites annonces

Plan du site Modifier votre profil Foire aux questions Nous joindre Conditions d'utilisation Politique de confidentialité